



Naviguez avec le Département

La newsletter de la Grande Parade



Ils arrivent !

Les Havrais sont formels : ils voient de magnifiques vaisseaux s'engouffrer dans l'estuaire de la Seine pour remonter le fleuve. Forts de ce précieux renseignement, les Seinomarins habitant près des berges suivent cet étrange ballet et les Rouennais sont prêts à accueillir les navires pour dix jours de fête.



Portrait **Les Armadiens se jettent à l'eau**

L'aventure débute pour Julia Vérité et Florian Cornillot.

Sur notre stand



Le 8 juin **Nikos Aliagas**

Ses photos s'exposent à Jumièges et à Rouen, retrouvez-le dans notre première émission.

Stand du Département : J-1



Le coin des curieux

Une chapelle de marins, au bout du vent

« Dès que le vent soufflera, je repartira. » Bien avant d'avoir été popularisée par la célèbre chanson de Renaud, cette phrase pourrait avoir vu le jour à Heurteauville au temps de la marine à voile. Notre voyage s'arrête à la chapelle du bout du vent.



L'info pratique

Les sapeurs-pompiers sur le pont

[Voir l'article](#)

Département de la Seine-Maritime

Quai Jean Moulin, 76100, Rouen



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)